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DELIBERAZIONE  N° 186   DEL 26/11/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  20/11/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 26  del mese di Novembre alle ore 9.56  in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 1282118   del  10/11/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  X 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio   

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino  X 

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna  X 

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 7 3 

 

Presiede la seduta: Il Vice Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 27/11/2020 09:16:10 CET

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 27/11/2020 09:22:48 CET

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 20/11/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Adelfio, Quartararo , Tarantino il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  7 

 

Votanti     n.°  7 

 

Voti favorevoli  n.°  7 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 20/11/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 20/11/2020 

L’anno 2020, il giorno venti del mese di Novembre, alle ore 9,00, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità 

telematiche mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, 

del Decreto Legge n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 

dell’Assessorato delle Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della 

disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di 

Palermo, e con avviso di convocazione prot. n.° 128218 del 10/11/2020, per 

procedere alla trattazione degli argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta, il Vice  Presidente Andrea Gulemi.  

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo Maria Concetta 

Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,32, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Ilardi, 

Prester, Quartararo, Rappa, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 9 

Consiglieri. 

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei 

Consiglieri Bruschetta, Quartararo  e Rappa. La nomina dei suddetti scrutatori è 

approvata all’unanimità dei presenti.  
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Si passa al I punto all’O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, 

dando lettura di alcune comunicazioni: 

• Mail da parte della RAP, che comunica che la derattizzazione in Largo 

delle Gazzelle è stata espletata in data 05/10/20; 

Si prosegue con la lettura delle richieste presentate dai Consiglieri al 

Presidente per il successivo inoltro alle aziende competenti: 

• “Richiesta ripristino punti luce in Via Paratore civici nn.° 12-13”, a 

firma del Consigliere   Bruschetta;  

• “Sollecito ripristino punto luce in Via Oreto n.° 345”, a firma del 

Consigliere Bruschetta; 

•  “Richiesta spazzamento manuale in Via dello Spinone”, a firma del 

Consigliere Tarantino; 

• “Richiesta spazzamento manuale in Via Damiano Lo Greco”, a firma 

del Consigliere Tarantino; 

• “Richiesta spazzamento manuale in via Felicia Impastato”, a firma 

del Consigliere Tarantino; 

• “Richiesta spazzamento manuale in Via Del Volpino”, a firma del 

Consigliere Tarantino; 

• “Richiesta spazzamento manuale in Via Giuseppe Casarrubea”, a 

firma del Consigliere Tarantino; 
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• “Richiesta fissaggio cestino getta carta divelto situato in Via Nicolò 

Azoti (ex Via dell’Ermellino), all’altezza di Largo Giuseppe 

Puntarello”, a firma del Consigliere Tarantino; 

• “Richiesta collocazione armatura in Via Buonriposo”, a firma del 

Consigliere Quartararo. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo che, in riferimento 

alla richiesta presentata per la collocazione dell’armatura di Via Buonriposo, 

vuole fare presente la pericolosità della via , priva di illuminazione: mancano le 

armature e ciò costituisce un pericolo per i pedoni e ciò nonostante sia una 

strada altamente transitata, anche dai mezzi pesanti. Auspica che l’azienda 

AMG riattivi il ripristino dell’illuminazione  in tempi brevi, per salvaguardare 

la vita dei cittadini. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Prester, per lamentare il degrado 

che insiste su Via Oreto bassa, dove i marciapiedi sono dissestati e molti di essi 

risultano intransitabili a causa della presenza dei rifiuti ingombranti: è una via 

dimenticata dall’amministrazione. 

Il Presidente dichiara che la via Oreto bassa necessita di essere 

riqualificata: spesso, a causa dei marciapiedi dissestati, si sono verificati 

infortuni e, se non si interviene, la situazione si complica ancor più. Il  

Consiglio farà di tutto per mettere in risalto questa situazione;  infatti, è stata  

invitata la RAP per vedere chi debba occuparsi del dissesto dei marciapiedi, alla 

luce del nuovo contratto, in modo da chiedere gli interventi atti a riqualificare la 

via . Invita sempre i Consiglieri a perseverare con le segnalazioni. 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che comunica che è stato 

riacceso il punto luce di Via Bartolomeo Sirillo: adesso rimane solo un punto 

luce spento. Bisogna che l’amministrazione intervenga; si aspettano tante 

risposte: ad esempio, i tecnici hanno effettuato, circa due mesi fa, il sopralluogo 

in Largo Del Dragone ma non si è saputo nulla; occorreva che al sopralluogo 

tecnico  venisse invitato il Consigliere che aveva richiesto l’intervento ma 

questo non è stato fatto e così non si sa nulla. 

Il Presidente risponde che, considerata la nota che è arrivata riguardo a 

Largo del Dragone e visto il lungo tempo trascorso, occorre chiedere lumi 

all’Ufficio Mobilità Urbana. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che evidenzia che 

l’amministrazione è a conoscenza della problematica che insiste su Via Oreto 

bassa, in quanto è stata posta quando è intervenuto il Presidente della RAP 

Norata; da circa un anno, però, non si sono fatti passi in avanti: il tratto è da 

tenere sotto controllo in quanto vi sono ubicate due scuole; inoltre, vi è anche la 

presenza dei rifiuti ingombranti, che ostacolano il normale transito. Occorre un 

intervento tempestivo dell’amministrazione. 

Il Presidente risponde che anche se è una via altamente transitata e vi 

siano ubicati vari negozi è una via abbandonata dalla manutenzione. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, per comunicare che, 

finalmente, dopo quasi un anno e vari solleciti, è stato reinstallato il palo 

dell’illuminazione pubblica di Via Orsa Minore nn.° 6-8, un intervento utile alla 

collettività. 

Si passa al II punto dell’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale relativo 

alla seduta precedente”, con la lettura del verbale relativo al giorno 
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13/11/2020, approvato alle ore 9,59, per appello nominale, il cui esito è il 

seguente: Presenti:9; Votanti:9;Voti Favorevoli 9. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che ricorda al 

Presidente di riformulare un nuovo invito all’Assessore allo Sport al Co.I.Me. e 

all’Edilizia Sportiva, per monitorare l’affidamento della struttura sportiva di 

Bonagia. 

Il Presidente risponde che contatterà il Presidente Santangelo ed insieme 

concorderanno gli inviti per gli uffici competenti. 

Si passa al  III punto all’O.d.G., ovvero “Atti ispettivi e funzioni 

propositive” e i Consiglieri Quartararo, Rappa e Tarantino chiedono il prelievo 

della mozione avente per oggetto “Provvedimenti atti a segnalare meglio 

l’ubicazione del Centro Raccolta Comunale RAP (insegna pubblicitaria più 

visibile, indicazioni stradali in prossimità dell’incrocio con il viadotto Carlo 

Perrier e a seguire fino a destinazione)”, a firma del Consigliere Quartararo, 

prot. n.° 696525 del 06/07/2020, iscritta al punto 7 della griglia degli atti 

Ispettivi. 

Il Consiglio vota favorevolmente il suddetto prelievo. 

Illustra la mozione il Consigliere Quartararo, che spiega che la mozione 

nasce da una richiesta dei cittadini che, dovendo conferire i rifiuti e percorrendo 

la strada, non trovavano l’ubicazione del centro raccolta, in quanto è stata 

installata una insegna molto piccola e non facilmente visibile; inoltre, essendo 

una strada a senso unico, una volta che si supera il centro, poi si è costretti a 

fare un giro molto lungo. Si vuole sensibilizzare ad utilizzare il centro raccolta 

ma poi, chi vuole utilizzarlo, incontra difficoltà a raggiungere il centro, per cui 
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è giusto indicare il giusto percorso. Auspica che l’amministrazione accolga la 

richiesta. 

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, che si dichiara 

favorevole alla mozione: specifica che questa è stata una mancanza della RAP; 

la gente prova a raggiungere il centro, ma non trovandolo, abbandona i rifiuti 

ovunque. Lei stessa ha trovato difficoltà a trovare il sito. Spera che 

l’amministrazione si attivi al più presto ad installare la segnaletica appropriata. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che si dichiara 

favorevole alla mozione: occorre indicare il sito in questione con una 

segnaletica adeguata; solo così si può eliminare il disagio dei cittadini. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che si dichiara 

favorevole alla mozione; aggiunge che i centri raccolta sono nati da un anno e 

dovranno sicuramente essere aumentati ma è bene installare la segnaletica, per 

aiutare i cittadini a conferire i rifiuti nei luoghi appropriati. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Prester, che sottolinea che 

occorrono cartelloni che indichino il percorso dove conferire i rifiuti. Si 

dichiara favorevole alla mozione.  

Il Presidente dichiarandosi favorevole alla mozione, aggiunge che, aldilà 

dell’installazione della segnaletica, sarebbe opportuno sensibilizzare la 

cittadinanza,  soprattutto coloro che si affidano ai privati, (i cosiddetti 

“sbarazzi”) che c’è un apposito centro raccolta. 

Alle ore 10,10 esce il Consigliere Ilardi. Risultano presenti 8 Consiglieri. 
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Il Presidente pone ai voti la mozione, approvata alle ore 10,15, per appello 

nominale, il cui esito è il seguente: Presenti: 8; Votanti: 8; Voti Favorevoli: 

8.  

Esauriti gli argomenti, alle ore 10,16, il Presidente chiude la seduta.             

            Il Segretario                      Il Presidente 

Maria Concetta Calderone              Andrea Gulemi 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 27/11/2020 09:13:07 CET

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 27/11/2020 09:22:16 CET

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 26/11/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 20/11/2020
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pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 27/11/2020 al 

07/12/2020. 

Id. pubblicazione 16171/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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